

Dialogan los presidentes de Francia y Estados Unidos



Washington, 23 abr (RHC) El presidente norteamericano, Donald Trump, dialogó en la Casa Blanca con su homólogo de Francia, Emmanuel Macron, quien realiza una visita oficial de tres días de duración al país norteamericano.

Ambos mandatarios, acompañados por sus respectivas esposas, Melania Trump y Brigitte Macron, se saludaron animadamente en la entrada de la residencia ejecutiva.

Trump y Macron también arrojaron tierra con palas de bronce a un roble europeo de Belleau Wood recientemente plantado en el jardín sur de la Casa Blanca.

Dicho árbol, cuya siembra de este lunes resultó simbólica, procede de un lugar donde murieron miles de marines estadounidenses durante una batalla de la I Guerra Mundial en junio de 1918.

Posteriormente, los dos jefes de Estado y sus cónyuges se trasladaron en el helicóptero presidencial para una cena privada a la finca Mount Vernon, donde vivió y se encuentra la tumba del primer presidente de Estados Unidos, George Washington.

Macron y su esposa llegaron pasadas las 13:00, hora local, de este lunes a la base de la Fuerza Aérea Andrews en las afueras de esta capital.

Según la agenda, los dos presidentes sostendrán mañana conversaciones oficiales, durante las cuales intercambiarán regalos, y en la noche tendrá lugar una cena de Estado en la mansión ejecutiva.

El miércoles, el mandatario galo pronunciará un discurso ante una sesión conjunta del Congreso estadounidense.

Tras su arribo a suelo norteamericano, el visitante se refirió a esos detalles del programa y resaltó que se trata de un viaje muy importante dada la situación del ambiente actual.

Discutiremos muchos temas bilaterales, como seguridad y comercio, y cuestiones multilaterales muy significativas para nuestros países y más allá, expresó en breves declaraciones.

Con tal estancia, Macron se convierte en el primer líder internacional en realizar una visita de Estado bajo la presidencia de Trump, aunque éste ya recibió a una gran cantidad de gobernantes desde su llegada al poder el 20 de enero de 2017.

A criterio de la Casa Blanca, la presencia de Macron promoverá la cooperación norteamericana y francesa en cuestiones económicas y mundiales, al tiempo que profundizará la amistad entre los dos países.

Sin embargo, medios locales consideran que un tema fundamental en las conversaciones será el acuerdo nuclear alcanzado en 2015 entre Irán y seis potencias mundiales, incluidas Estados Unidos y Francia, el cual Trump ha criticado frecuentemente y ha amenazado con abandonar.

También se espera que el presidente francés trate de convencer a su par anfitrión de reconsiderar su anuncio de dejar el Acuerdo de París sobre cambio climático, y se refiera a las tarifas impuestas por el republicano a las importaciones norteamericanas de acero y aluminio.

A su llegada a la base aérea de la Fuerza Aérea Andrews el visitante se refirió a esos detalles de su programa y resaltó que se trata de un viaje muy importante dada la situación del ambiente actual.

Con esa permanencia, el presidente francés se convierte en el primer líder internacional en realizar una visita de Estado bajo la presidencia Donald Trump, quien ya recibió a una gran cantidad de gobernantes desde su llegada al poder en enero de 2017.

También se espera que Emmanuel Macron trate de convencer a su homólogo estadounidense de reconsiderar su anuncio de abandonar el Acuerdo de París sobre cambio climático, y que se refiera a las tarifas anunciadas por el republicano a las importaciones de acero y aluminio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160588-dialogan-los-presidentes-de-francia-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba